



Pièces	2 Pièces
Superficie	20 m²
Référence	W-02VB42
Prix	310 000 €

Paris 2Eme Appartement à vendre (75002)

Engel & völkers a le plaisir de vous présenter un studio unique et charmant de 20 m², situé au cœur du quartier historique et animé de la bourse. Il se trouve au 2ème étage d'un immeuble en pierre de taille, facilement accessible par un ascenseur. Ce studio a été entièrement et soigneusement rénové et équipé d'appareils électroménagers tels que le lave-linge, le lave-vaisselle et le micro-ondes. L'aménagement de l'appartement a été minutieusement conçu pour éviter toute perte d'espace. Un lit et une télévision escamotables ont été astucieusement intégrés au plafond. De plus, l'appartement ...

Engel & Völkers is pleased to present a unique and charming 20 m² studio apartment, located in the heart of the historic and lively Bourse district. It is located on the 2nd floor of a stone building, easily accessible by elevator. The studio has been completely and carefully renovated, and equipped with appliances such as washing machine, dishwasher and microwave. The layout of the apartment has been meticulously designed to avoid wasting any space. A pull-out bed and TV have been cleverly integrated into the ceiling. What's more, the apartment offers plenty of storage space to maximize ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

